

Sheinbaum: “Haremos todo para evitar desabasto”

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, manifestó su apoyo a las medidas anunciadas por el gobierno federal en el sentido de imponer precios máximos al gas LP para uso doméstico.

Mediante sus redes sociales, aseguró que en la Zona Metropolitana del Valle de México, incluidas las 16 alcaldías de la Ciudad de México, es donde los precios del gas LP

son más altos. “El @GobiernoMX ha establecido precios máximos de venta al público para apoyar la economía familiar, en particular de los que menos tienen”, aseguró Sheinbaum mediante un mensaje en su cuenta de Twitter.

“Respaldamos esta medida y haremos todo lo que haga falta para evitar el desabasto”, concluyó la mandataria capitalina.

— David Saúl Vela



SEGURIDAD. Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno de la CDMX, ayer.

